

米子市啓成公民館の皆様が 工場見学にいらっしゃいました!

米子市啓成公民館の皆様が、環境講座の現地学習として当社の廃棄物処理工場の見学をされました。この環境講座は、4月から10か月間、月一回のペースで色々な場所を見学し、環境に対する知識を高めることを目的としているそうです。当日は、松江市にある江島工場を見学いただき、私たちの生活に一番身近なゴミである紙、プラスチック、繊維くず等をどのように処理しているかという工程をご覧いただきました。

まずは三光について
ご説明いたしました。



「捨てられた紙、プラスチックが
こんな風に燃料になるなんて!」と
驚かれている方がたくさんいらっしゃいました!



できたてほかほかの固形燃料『RPF』を
手に取ってご覧いただいています!



昨年も同公民館の皆様に見学をしてきましたが
その時もお越しいただいたお客様がいらっしゃり、お声をかけて頂きました。
当社の説明や工場についてとても詳しく覚えていてください、大変嬉しかったです(^^)
近隣には別の工場もありますので、是非またお越しくださいませ♪

見学中も質問して
いただきました!

日 時：平成 26 年 7 月 14 日 (月) 10:00～11:30 場 所：江島工場

ECO で未来を創造する



三光 株式会社